

Se realizó la constitución de la gobernanza del programa PTI Apícola Maule

El Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca; el Vicepresidente Ejecutivo de CORFO, José Miguel Benavente y la directora de CORFO, Sara Ramírez, participaron de la constitución de la gobernanza del programa PTI Apícola Maule, conformado por representantes de empresas, de la academia y del sector público.

Este Programa, busca contribuir a fortalecer el ecosistema del sector apícola de la Región del Maule, mediante un trabajo colaborativo público privado, que permita la optimización de la gestión productiva sostenible, tecnológica y comercial de los apicultores, a través del desarrollo del capital humano, fomento a la innovación y la diversificación de productos para acceder a mercados más competitivos.

El Gobernador Regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, señaló que “todos sabemos la importancia que tiene el rubro apícola en el Maule, que aporta muchísimo en la actividad económica nuestra. Yo conozco a cientos de apicultores en nuestra región, que se dedican no solamente a la producción de miel, sino que también hacen la práctica de polinizar a nuestros árboles frutales, de manera que es super importante la labor que cumplen los apicultores y también las abejas en nuestro planeta, así que obviamente que tenemos que cuidar y proteger ese rubro”.

La constitución de la gobernanza del programa PTI Apícola Maule, se conformó por representantes de empresas, de la academia y del sector público. Los representantes de

empresas fueron propuestos en base a su trabajo y colaboración en el rubro, así como a una equidad territorial escogiendo a personas de cada provincia considerando que hay productores en las 30 comunas de la región. Respecto de la academia, su contribución a temas de investigación y aportes a la comunidad del mundo apícola. En relación con el sector público, se consideró necesario incorporar a entidades que tuvieran ascendencia e involucramiento en el rubro y su directa relación.

El Vicepresidente de Corfo, José Miguel Benavente, dijo que “cuando el mundo público y privado se reúne en pro de fortalecer un sector productivo, tan importante como es el mundo apícola, las instituciones deben comprometerse a entregar soluciones orientado-

ras. Para así resolver brechas en términos de producción, comercialización y logística. El hito de instalación de esta Gobernanza es un aporte clave para dar consistencia a este PTI, en ese sentido el llamado es a mantener en el tiempo el trabajo sostenido y la colaboración entre todas las partes”.

La Seremi de Agricultura, Claudia Ramos, acotó que “la asociatividad que se está conformando hoy en este PTI Apícola Maule es fundamental para el correcto funcionamiento del programa, que va a traer múltiples beneficios para todas y todos los apicultores del Maule. Agradezco la presencia de los servicios públicos presentes, las autoridades locales y los miembros de la academia que se han dado el tiempo de estar hoy, para así co-



menzar a cimentar el trabajo innovador y sustentable, con el fin de seguir avanzando y beneficiar a los más de 100 apicultores que están adheridos”.

El programa está dirigido a trabajar con 100 apicultores de forma directa, sin embargo, en cada actividad se invita a un número significativo de ellos, con la finalidad de que la cobertura no se limite al número de empresas que se determinó al inicio del proyecto, sino a un número mayor de productores, de modo que se transpa-

rente que es un programa abierto al mundo de la apicultura.

Carlos Correa, Gestor PTI Maule Apícola, puntualizó “ha sido una jornada muy positiva para nuestro programa, pues las autoridades han demostrado su compromiso y se han comprometido a apoyarnos desde distintos ámbitos de acción. Entre todos los miembros de la gobernanza vamos a trabajar por construir un proyecto sólido que tenga un real impacto en el sector apícola local”.